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Gemeindeamt Blons 

6723 Blons 9 
 

Niederschrift 
 
 
über die 34. Sitzung der Gemeindevertretung Blons, am Donnerstag, den 29. Jänner 
2015 im Gemeindeamt der Gemeinde Blons 
 
Beginn der Sitzung: 20.00 Uhr 
 
Anwesend: Bgm. Stefan Bachmann, Vzbgm. Erich Kaufmann, Nikolaus Bertel, 
Carina Türtscher, Gebhard Erhart, Konrad Stark, Mario Domig, Ignaz Erhart, Cornelia 
Studer 
 
Die Sitzung wurde gemäß § 46 GG öffentlich abgehalten. 
 
 

Tagesordnung 
 
1. Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 
2. Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung 
3. Beratung und Beschlussfassung über die Vergabe eines Kredites zum Ankauf 

von Anwesen Burtscher Eugen in Garsella 
4. Beratung und Beschlussfassung über die Verlegung der Dienstbarkeit auf GST-

NR 638/2 KG Blons auf den Güterweg Blons Titsch  
5. Beratung und Beschlussfassung über die Übertragung des Vergaberechts an den 

Vorarlberger Umweltverband für die Neu-Ausschreibung zur Sammlung von Rest- 
und Bioabfall 

6. Berichte 
7. Allfälliges 
 
1. Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 
Bgm. Stefan Bachmann eröffnet die 34. Gemeindevertretungssitzung um 20.00 Uhr 
und stellt aufgrund der anwesenden Gemeindevertreterinnen und -vertretern die 
Beschlussfähigkeit fest. Die Zustellung der Einladung ist zeitgerecht ergangen. 
 
Der Bürgermeister beantragt, die Tagesordnung um den Punkt 5a „Beratung und 
Beschlussfassung über Anschaffung eines neuen Antriebes bei der Türe des 
Dorfladens“ zu erweitern. Dieser Antrag wird einstimmig angenommen. 
 
2. Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung 
Die Niederschrift über die 33. Gemeindevertretungssitzung einstimmig genehmigt. 
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3. Beratung und Beschlussfassung über die Vergabe eines Kredites zum 

Ankauf von Anwesen Burtscher Eugen in Garsella 
Die Gemeindevertretung hat in ihrer 33. Sitzung am 16. Dezember 2014 einstimmig 
den Ankauf des Anwesens des verstorbenen Eugen Burtscher beschlossen. Die 
Finanzierung dieses Ankaufs erfolgt durch ein Darlehen. Im Wege einer 
Ausschreibung sind insgesamt vier Angebote eingelangt. Die Gemeindevertretung 
fasst einstimmig folgenden Beschluss: 
Aufgrund der durchgeführten Ausschreibung wird das Darlehen über 300.000 Euro 
entsprechend ihrem Angebot an die Hypo Bludenz als Bestbieterin (Konditionen: 
6 Monates-Euribor plus 0,680% Aufschlag; keine Gebühren; Laufzeit: 10 Jahre, 
halbjährliche Tilgung) vergeben. 
 
4. Beratung und Beschlussfassung über die Verlegung der Dienstbarkeit auf 

GST-NR 638/2 KG Blons auf den Güterweg Blons Titsch  
Der Bürgermeister teilt mit, dass im westlichen Bereich der Teilfläche des GST-NR 
638/2, die sich teilseits des Güterweges Blons Titsch befindet, und im westlichen 
Bereich des GST-NR 641/2 ein öffentlicher Gehweg (Wanderweg) verläuft.  
 
Da die erwähnte, talseitig des Güterweges Blons Titsch liegende Teilfläche des GST-
NR 638/2 in absehbarer Zeit bebaut werden soll, beschließt die Gemeindevertretung 
einstimmig, dass der genannte öffentliche Gehweg (Wanderweg) vom oben 
beschriebenen Bereich (teilseits des Güterweges Blons Titsch liegende Teilfläche 
des GST-NR 638/2 und GST-NR 641/2) auf den Güterweg Blons Titsch verlegt wird. 
Die Güterweggenossenschaft Blons Titsch und Niklaus Bertel (Eigentümer des GST-
NR 659/7, auf der der gegenständliche Güterweg teilweise verläuft) stimmen der 
Verlegung zu. 
 
Festgehalten wird, dass der öffentliche Gehweg (Wanderweg), der im westlichen 
Bereich der Teilfläche des GST-NR 638/2, die sich bergseits des Güterweges Blons 
Titsch befindet, von diesem Beschluss nicht erfasst ist. 

 
5. Beratung und Beschlussfassung über die Übertragung des Vergaberechts 

an den Vorarlberger Umweltverband für die Neu-Ausschreibung zur 
Sammlung von Rest- und Bioabfall 

Die Gemeindevertretung hat in ihrer 32. Sitzung am 25. November 2014 einstimmig 
die Kündigung des bestehenden Vertrages für die Sammlung von Rest- und Bioabfall 
mit der Fa. Branner unter Einhaltung einer zwölfmonatigen Kündigungsfrist mit 
Wirkung 31.12.2015 beschlossen. 
 
Die Neuausschreibung und die Vergabe der Sammlung des Rest- und Biomüllls soll 
vom Gemeindeverband für Abfallwirtschaft und Umweltschutz übernommen werden. 
Daher fasst die Gemeindevertretung einstimmig folgenden Beschluss: 
Der Gemeindeverband für Abfallwirtschaft und Umweltschutz übernimmt 
statutengemäß als Träger von Privatrechten für die Gemeinde Blons die Aufgabe der 
Ausschreibung und des Abschlusses eines für die Gemeinde Blons verbindlichen 
Vertrages für die Sammlung von Rest- und Bioabfall ab 1.1.2016. 
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5a. Beratung und Beschlussfassung über Anschaffung eines neuen Antriebes 
bei der Türe des Dorfladens 
Der Antrieb für die Schiebetür beim Dorfladen ist kaputt. Die Anschaffung eines 
neuen Antriebes kostet gemäß dem Angebot vom 28.1.2015 rund 3.200 Euro netto. 
Die Gemeindevertretung beschließt einstimmig, diese Anschaffung zu tätigen. 
 
6. Berichte  
Berichte des Bürgermeisters: 

 Die im ehemaligen GH Adler untergebrachten Flüchtlinge sind eingetroffen; es 
sind rund 20 Personen; diese werden untertags von einer Mitarbeiterin der 
Caritas betreut. Am 19. Februar 2015 (19:30 Uhr) wird es in der Aula der MS 
Blons eine Informationsveranstaltung geben. 

 Es ist geplant, an einem öffentlich zugänglichen Ort in der Gemeinde einen 
Defibrillator zu situieren. Die Kosten belaufen sich auf rund 1.500 Euro. Dies wird 
positiv gesehen. 

 
Erich Kaufmann berichtet im Zusammenhang mit der Arbeitsgruppe talweiter 
Sportplatz, dass derzeit ein geeigneter Kostenaufteilungsschlüssel ausgearbeitet 
wird. 
 
Ignaz Erhart regt die Einsetzung einer Arbeitsgruppe an, die Möglichkeiten für eine 
weitere Nutzung des GH Gemsle prüfen sollte. Diese Anregung wird positiv gesehen. 
 
7. Allfälliges 
Im Zusammenhang mit der Gemeindevertretungswahl am 15. März 2015 teilt der 
Bürgermeister mit, dass es voraussichtlich eine Mehrheitswahl geben werde, außer 
es langt bis zum 2. Februar 2015 eine Liste bei der Gemeindewahlbehörde ein. 
 
Über Nachfrage des Bürgermeisters zeigen sich alle Mitglieder der 
Gemeindevertretung – eine entsprechende Wahl freilich vorausgesetzt – bereit, auch 
in der nächsten Periode das Amt als Gemeindevertreter(in) wahrzunehmen. 
 
Carina Türtscher informiert sich darüber, ob es für das GH Falva schon einen neuen 
Pächter gebe. Der Bgm. teilt mit, dass es derzeit noch keine Interessenten gebe, der 
beauftragte Betriebsberater (Mag. Concin) sichte aber den Markt. 
 
 
Ende: 21.50 Uhr 
 
Der Bürgermeister:       Der Schriftführer: 
 
 
 
Stefan Bachmann       Erich Kaufmann  


